

生野町農銀券争議團本部設置組會

約百三十名集会に種々協議、結果同盜、圍結ヲ強  
硬ニシキ飽足要求ヲ實現スルエト

申合セ高氣勢大舉行ヘテ威運動舉行ヲ申出  
並新幹事會長、於テハ此ノ際斯ニ  
行廟慶祝ノ事ハ絕對、許可セガル旨申渡シエリ  
廿九三年後二月半、陳三至ノ國員三々伍々支那ヲ也テ口  
銀收六千圓、三年合レ云威的行廟移シトレスルヲ  
以て慶祝之ヲ停止、戒告ヲ生人モニ世事ヲ即ニ引  
揚ケ名力其、間何等ノ經緯ナリ、燈籠舞席ナキ。  
而シ切那、引揚久々也、隱藝等ヲ演シ財安  
寧ルニ、詰向員々家族慰問並争議基金

調査、目的ヲ以テ町内有志或、新町婦人會等シ  
訪問シ窮状ヲ観へ應答、寄附ヲ仰ガニ、娘ル辟  
テ底クシ娘穀、娘模様ナルカ精神弱ニ或ハ  
同情スル莫才ニアリ、其物貢納援助、到底至難  
、向盤ナラ下体ヨク謝絶シメルモノ如テ、应募  
者十カシ模様十リ

彼等ノ弟女語トレテ表面大言壯語ヤニモ其内情  
ヲ視察スルニ

平六ヲ、因盟屢嘗テ断行セテ其前日又平  
晉白米一俵ヲ購入レ、居タルカ既ニ平六日二食絶  
シテ、以テ同日午後五時、同町新川松田米穀  
商、於テ白米一俵ヲ以テ卅四十文ヲ購入シ、先  
天之支松ニ病シテ金トレテ十円支松ヒ残額尙